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Погода
ВТ, 24.07.:
+14, +23 0С
Ю-З, 4 м/с.
Магнитная 
буря.

СР, 25.07.:
+12, +21 0С
С-З, 5 м/с.
Небольшие 
возмущения.

ЧТ, 26.07.:
+11, +23 0С
Сев., 6 м/с.
Небольшие 
возмущения.
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тема дня

Н а с т ра Н и ц а х «Народного 
слова» мы уже поднимали вопрос 
вывоза мусора на территории на-
шего ГО (см. «Нс» №76 от 10 июля 
2012 года). 

На днях в УК «Богдановичской» со-
стоялось совещание, среди главных 
тем которого была проблема вывоза 
ТБО.

Обстановка на этом совещании, 
мягко сказать, была непростой, при-
сутствующие здесь руководители 
управляющих компаний и пред-
приятий жилищно-коммунального 

хозяйства совместными усилия-
ми пытались найти пути решения 
проблемы вывоза мусора. Среди 
озвученных предложений были 
следующие: организовать ночные 
смены, чтобы мусоровозы проезжа-
ли ремонтируемый участок улицы  

КаК хозяйствуем

ООО «БМК» входит в число круп-
нейших животноводческих хозяйств 
нашего городского округа, поэтому к 
заготовке кормов здесь подходят со 
всем вниманием и ответственностью. 
О том, как идут дела на этом направ-
лении, мы побеседовали с началь-
ником цеха растениеводства ООО 
«БМК» александром Шамиевым.

– Александр Аркадьевич, каковы 
планы вашего хозяйства по заготовке 
кормов?

– В 2012 году мы планировали за-
ложить на хранение 5286 тонн силоса, 
5241 тонну сенажа и 600 – сена. Однако 
план по сену, скорее всего, мы пере-
выполним.

– Какими площадями трав вы 
располагаете для выполнения наме-
ченных планов?

– У нас имеется 160 гектаров одно-
летних, 682 – многолетних и 1634 гек-
тара естественных трав. Плюс к этому 
207 гектаров кукурузы на силос.

– Когда в вашем хозяйстве стар-
товала кампания кормозаготовки, и 
какая техника задействована в ней?

– Мы начали 20 июня с заготовки 
силоса, на который пошла зеленая 
масса многолетних трав. Уборка трав 

Окончание на 4-й стр.

«БмК» демонстрирует высокий 
темп кормозаготовки

ситуация с вывозом мусора остается сложной

Окончание на 2-й стр.

опрос  с сайта «нс»

сКОльКО раз ваМ  
дОвелОсь исКуПаться 

этиМ летОМ?
Много, не считал -  33,4%
Немного,  
раза три-четыре-  13,3%
Довелось один раз -  13,3%
Пока не купался,  
но собираюсь -  0%
Не купался  
и не буду рисковать - 20%
В нашем районе  
купаться негде -  20%
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редко удается побеседовать  
во время кормозаготовки  
трактористу ООО «БМК»  
анатолию лысцову  
и комбайнеру Юрию Шитову.

идет уборка однолетней травы 
комбайном «Полесье».

Продолжение темы на 4-й стр.

В №74 от 5 июля 2012 года мы со-
общали о том, что администрацией 
ГО рассматривается вопрос создания 
муниципальной управляющей ком-
пании как возможной альтернативы 
частным управляющим компаниям. 
Многие жители Богдановича после этой 
новости воспряли духом: наконец-то по-
явится УК, подвластная администрации 
района и соответственно внушающая 
большее доверие. 

Однако прошло не так много времени, 
как появилась ложная муниципальная 
управляющая компания, которая решила 
воспользоваться доверчивостью жильцов 
и переманить их к себе.

Речь идет о так называемой ООО Му-
ниципальная управляющая компания 
«Уютный город». Свои уведомления 
о проведении собраний эта компания 
развесила на ряде домов Богдановича, в 
частности, на доме №23 улицы Гагарина. В 
них УК оповещает, что собирает жильцов, 
чтобы обсудить вопрос о прекращении 
договоров управления многоквартирным 
домом, заключенных между собствен-
никами жилья и прежней управляющей 
компанией, а также о выборе в качестве 
новой УК «Уютный город» и соответствен-
но утверждении договора на управление, 
предложенного этой компанией.

Как нам удалось выяснить в админист-
рации ГО Богданович, никакое отноше-
ние к муниципальной управляющей 
компании (именно ГО Богданович) эта 
УК не имеет. Слово «муниципальная» в 
названии этой организации лишь хитрая 
уловка, на которую могут попасться люди 
не сведущие.

Поэтому, дорогие наши читатели, 
будьте благоразумны, не поддавайтесь 
на различные уговоры и обещания и, 
конечно же, не предоставляйте свои 
документы незнакомым людям. Сегодня 
администрация города делает все воз-
можное, чтобы упорядочить ситуацию в 
жилищно-коммунальной сфере.

Напомню, что согласно Жилищному 
кодексу РФ существует три основных 
формы управления многоквартирными 
домами. Это товарищество собственников 
жилья (ТСЖ) – ст. 135 ЖК РФ, управление 
многоквартирным домом с привлечением 
управляющей компании – ст. 162 ЖК РФ 
и непосредственное управление много-
квартирным домом – ст. 164 ЖК РФ. Одна-
ко при любой форме управления жители 
хотят честных правил игры.

Как заверил меня заместитель главы 
нашего ГО по ЖКХ Виталий Топорков, 
до 31 августа будет утвержден список 
организаций, которые согласовали 
свою деятельность по управлению 
многоквартирными домами с адми-
нистрацией района. Наша газета обя-
зательно опубликует этот список.

Посему следите за новостями, оста-
вайтесь с нами и будьте благоразумны.

Светлана СОбОлевА.
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аКтуально

КаК уже писала наша газета (см. 
«Нс» №74 от 5 июля 2012 года), 
территориальный отдел управления 
роспотребнадзора в г. сухом логу и 
Богдановичском районе регулярно 
проводит проверку качества воды 
в водоемах, расположенных в том 
числе на территории нашего город-
ского округа. Последние исследова-
ния, как, впрочем, и предыдущие, не 
дали хороших результатов.

По данным специалиста-эксперта ТО 
управления Роспотребнадзора Алексан-
дра Соколова, на днях пробы были взяты 
на реке Кунаре (на плотине в Глухово, в 
Тыгише, в Кунарском и у лагеря «Коло-
сок») и в Паршинском пруду. Ни одна 
из проб не удовлетворяет нормам. 
Плохие результаты, во-первых, по бак-
териологическим показателям, во-вто-

рых, по санитарно-химическим.
Плохие результаты исследований 

по бактериологическим показате-
лям свидетельствуют о наличии в воде 
продуктов жизнедеятельности микро-
организмов, которые образовываются 
бытовыми стоками и животными экс-
крементами. Санитарно-химические 
исследования выявили повышение по 
водородному показателю, биохимичес-
кому потреблению кислорода, а также 
по содержанию термотолерантных 
колиформных бактерий, что свидетель-
ствует о загрязнении воды фекалиями. 
Не исключено, что в вышеперечислен-
ных водоемах имеются бактерии саль-
монеллы и яйца гельминтов.

В связи с этим территориальный 
отдел управления Роспотребнадзора 
рекомендует жителям ГО Богдано-
вич воздержаться от купания, так 
как это опасно для их здоровья: может 
спровоцировать желудочно-кишечные 
расстройства, различные виды сыпи.

 Напоминаем, что при отдыхе у водо-

емов необходимо соблюдать правила 
личной гигиены, а также обязательно 
принимать душ, если желание купаться 
перебороло здравый смысл.

Светлана еремеевА.

не купайся, если думаешь о здоровье

Благоразумность 
поможет  
отличить ложь
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выставКи

эКОНОМичесКий эффект от третьей 
международной выставки и фору-
ма «иННОПрОМ», которая прошла в 
екатеринбурге 12-15 июля, превысил 
показатели прошлого форума – сумма 
контрактов, заключенных в этом году, 
составила 186 миллиардов рублей. 

Об этом губернатор Евгений Куйвашев 
сказал 19 июля на пресс-конференции, 
посвященной итогам «ИННОПРОМа». 
«Важнейший итог выставки заключа-
ется в том, что Свердловская область 
подтвердила свой статус главной 
промышленной площадки России. 
Теперь «ИННОПРОМ» занял место в 
федеральном календаре проведения по-
добных мероприятий», - сказал Евгений 
Куйвашев.

По словам губернатора, в ходе выстав-
ки «ИННОПРОМ-2012» было заключено 
34 соглашения на общую сумму 186 
миллиардов рублей. Напомним, что по 
итогам прошлогодней выставки сумма 
контрактов составила 180 миллиардов 
рублей.

«Мы не будем друг друга обманывать 
– многие из этих соглашений мы могли 
бы подписать и не на выставке, но «ИН-
НОПРОМ» повышает статус подписанных 

документов. Многие из них подписыва-
лись в присутствии премьер-министра 
страны и губернатора, это накладывает 
дополнительные обязательства на сторо-
ны, подписавшие соглашения», - отметил 
глава Среднего Урала.

По словам губернатора, выставку 
посетило свыше 60 тысяч человек. 
Евгений Куйвашев также сообщил, что 
компания-оператор выставки впервые 
сработала с прибылью, которая составила 
порядка 15 миллионов рублей. 

Выбор оператора для проведения 
«ИННОПРОМа» в 2013 году пройдет 
путем открытого конкурса. «Мы можем 
привлечь и иностранных операторов, 
но мне бы хотелось, чтобы они работали 
совместно с нашими компаниями», - от-
метил Евгений Куйвашев.

Расходы на выставку составили около 
237 миллионов рублей. Свыше 83 из 
них составили средства спонсоров, сре-
ди которых «Евраз Групп», корпорация 
«УВЗ», «УГМК-Холдинг», Группа ЧТПЗ и 

другие крупные компании. Еще 53 мил-
лиона рублей было привлечено за счет 
аренды стендов участниками выставки. 
100 миллионов было выделено по гос-
контракту.

По словам главы регионального орг-
комитета выставки Алексея Багарякова, 
в следующем году темой «ИННОПРО-
Ма» станет «Глобальная промышлен-
ность». «В 2011 году в выставке приняли 
участие 36 иностранных компаний, в 
этом году – уже 50. Мы хотим увеличить 
это число в разы, чтобы на Средний Урал 
приезжали мировые корпорации, мы 
хотим сделать площадку для заключе-
ния крупнейших контрактов», - сказал 
Багаряков.

Губернатор отметил, что «ИННОПРОМ» 
сегодня – не только площадка для де-
монстрации инновационной продукции, 
но и «полигон» по отработке механизмов 
выставочной деятельности, который поз-
волит Среднему Уралу достойно провести 
и Всемирную универсальную выстав-
ку ЭКСПО в 2020 году.

Евгений Куйвашев поблагодарил ор-
ганизаторов выставки, которые сумели 
провести мероприятие на достойном 
уровне, компании и предприятия, ко-
торые нашли возможность поддержать 
выставку и приняли в ней активное 
участие. 

Департамент информационной  
политики губернатора.

Кунавина при меньшем дви-
жении автотранспорта или 
организовать сопровождаю-
щую машину ГИБДД; выста-
вить дополнительные мусор-
ные контейнеры; оборудовать 
у контейнерных площадок 
отдельные огороженные сет-
кой рабицей площадки для 
негабаритного мусора. Кстати 
сказать, именно негабарит в 
большей степени захламля-
ет мусорки, и существенную 
роль в этом играют предпри-
ниматели, выбрасывающие 
массу коробок, не прессуя их. 
Вследствие этого работники 
МУП «Благоустройство» воз-
ят, попросту говоря, «воздух». 
Беседы с руководителями 

торговых объектов желаемо-
го результата не приносят, 
поэтому было принято ре-
шение вынести этот вопрос 
на обсуждение Совета по 
развитию малого и средне-
го предпринимательства на 
территории ГО Богданович, 
действующего при городской 
администрации.

 Как отметил и.о. началь-
ника МУП «Благоустройство» 
Евгений Кравцов, на сегод-
няшний день два мусоровоза 
по-прежнему находятся в 
ремонте и предприятию 
не хватает специализиро-
ванной техники и людей, 
работающих на ней. В ито-
ге на совещании к какому-
то конкретному решению 

присутствующие не пришли, 
так как каждое предложение 
требует тщательного ана-
лиза. Однако участники со-
вещания заверили Евгения 
Валентиновича, что готовы к 
сотрудничеству при решении 
проблемы вывоза ТБО на 
территории Богдановича и 
района. Присутствующие со-
шлись на том, что к своему 
дню рождения город дол-
жен быть чистым.

На повестке дня совещания 
также стоял вопрос подготов-
ки к зиме. О том, насколько 
предприятия ЖКХ готовы к 
предстоящему отопительно-
му сезону, газета расскажет в 
следующих номерах.

 Светлана еремеевА.

Окончание. Нач. на 1-й стр.

ситуация с вывозом мусора...

на «иннопроме-2012» сумма заключенных 
контрактов составила 186 миллиардов рублей

Комментарий замглавы 
ГО Богданович по жилищно-
коммунальному хозяйству 
Виталия Топоркова:

– Проблема с вывозом твер-
дых бытовых отходов начала 
ощущаться еще в середине мая, 
и тому способствовал ряд при-
чин, которые накапливались, 
как снежный ком. Сначала у 
МУП «Благоустройство» трое 
из шести водителей мусоро-
воза ушли на больничный. 
Затем практически в это же 
время произошла поломка 
техники. К слову, до сих пор у 
предприятия два мусоровоза 
из шести находятся в ремонте. 
Кроме того, у администрации 
не было средств, чтобы платить 
МУП «Благоустройство», да и 
управляющие компании на тот 
момент плохо расплачивались 
за вывоз ТБО.

 В итоге два дня техника 
«Благоустройства» стояла 
без ГСМ и мусор не убирался 
совсем. За этот короткий про-

межуток времени и произошел 
завал контейнерных площадок. 
А чтобы наверстать эти упу-
щенные два дня, сегодня необ-
ходимо, как минимум, работать 
в полуторакратную силу, ведь 
любой сбой в своевременном 
вывозе ТБО, учитывая, что 
количество техники и кадров 
ограничено, отладить очень 
тяжело.

Стоит еще учесть, что сей-
час, в летний период, мусора 
стало гораздо больше. Уве-
личилось количество тарной 
упаковки – люди занялись 
ремонтами и больше стало не-
габаритного мусора… Поэтому 
и завалы контейнерных пло-
щадок образовываются гораздо 
быстрее.

 В конце мая-начале июня 
нам удалось более-менее вы-
ровняться и прибрать город. 
Но появилась другая пробле-
ма, связанная с ремонтом 
улицы Кунавина, по которой 
мусоровозы из южной части 

города ездят на ООО «Поли-
гон» (в северной части города 
этой проблемы не было, как 
уже говорилось, там есть объ-
ездная дорога через Коменки). 
В период больших заторов 
мусоровозы совершали вместо 
положенных четырех рейсов 
три, а то и два. Но ведь при 
этом люди не перестали выно-
сить мусора меньше, ведь так? 
Поэтому вновь образовались 
завалы на контейнерных пло-
щадках, которые мы до сих пор 
разгребаем.

Полагаю, что к концу неде-
ли проблемная ситуация с 
вывозом ТБО будет норма-
лизована, по крайней мере, 
мы делаем для этого все необ-
ходимое. В дальнейшем, учи-
тывая все вышеперечисленные 
факторы, постараемся срывов 
не допускать, а для этого будет 
изменен график работы спе-
циальной техники, тем самым 
время ее работы будет увеличе-
но в 1,5 раза. 

оБщественные  
организации

Первая крупная радиаци-
онная катастрофа произошла 
в челябинской области на 
производственном объеди-
нении «Маяк» 29 сентября 
1957 года. Нынче испол-
няется 55 лет со дня этого 
трагического события. 

Общественная организация 
«Союз-«Маяк», действующая в 
нашем городском округе, уже 
сегодня готовится к этой па-
мятной дате. В Богдановиче 
организация была созда-
на в 2007 году как филиал 
одноименной областной об-
щественной организации по 
инициативе бессменного ее 
председателя Николая Ко-
лясникова и его заместителя 
Марии Кононовой. Оба они 
являются эвакуированными 
с территорий, подвергшихся 
радиоактивному загрязнению. 
Своих товарищей по несчастью, 
проживающих в нашем районе, 
Николай Романович и Мария 
Степановна нашли через средс-
тва массовой информации, в 
т.ч. нашу газету. На момент 
образования общественной 
организации «маяковцев» 
было 22 человека. Сегодня в 
общественную организацию 
входят четыре категории: лик-
видаторы последствий аварии, 
эвакуированные с территорий, 
переселенцы и добровольно 
выехавшие. 

«Маяковцев», в первую оче-
редь, объединяет общая тра-

гедия, во-вторых, они создали 
общественную организацию 
для того, чтобы сообща отста-
ивать свои права и интересы, 
к примеру, в назначении льгот. 
Не оставляют без внимания друг 
друга «маяковцы» и в дни рож-
дения и другие праздники.

– Областная организация 
«Союз-«Маяк» нас всегда под-
держивает и помогает, к при-
меру, в организации различных 
поездок, – рассказывает замп-
редседателя Мария Кононова. 
–  Так, в начале июля этого года 
пять представителей нашей 
общественной организации 
бесплатно отдохнули в санато-
рии «Руш», что располагается 
недалеко от Нижнего Тагила. 
Кроме того, 20 июля два пред-
ставителя нашей организации 
отправились в тур на теплоходе 
«Казань-Москва».

29 сентября – особый день 
для «маяковцев», день па-
мяти и скорби по жертвам 
этой радиационной катас-
трофы.  Эту траурную дату 
представители «Маяка» будут 
отмечать в Брусянах. Как по-
яснила Мария Степановна, там 
располагается единственный 
в области памятник жертвам, 
пострадавшим от катастрофы 
на производственном объеди-
нении «Маяк».

10 октября представители об-
щественной организации пла-
нируют посетить город Озерск 
Челябинской области, где случи-
лась авария. Здесь богдановичс-
кие «маяковцы» примут участие 
в митинге, покажут фильм о тра-
гедии на ПО «Маяк». Подготовку 
к этой поездке организация 
начала уже сегодня.

Светлана еремеевА.

«маяк» готовится  
к памятной дате

евгений Куйвашев (на втором плане в центре) на детском дне «иННОПрОМа».
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правопорядоК

Каждый проводит свое свободное 
время так, как ему этого хочется. 
Можно послушать музыку, посмотреть 
фильм или заняться чем-то полезным. 
а можно сходить на «фабрику» или 
«кайф-базар», устроить там «фани» и 
«долбиться» сутки напролет. Правда, 
загадочное времяпрепровождение? 
таким языком общаются люди, пот-
ребляющие наркотические вещества. 
Шифруются ребята.

Вот только весь этот шифр не спасает 
их от сотрудников правопорядка, кото-
рые вечно портят вечеринку своим появ-
лением. И хозяева этих наркопритонов, 
и их гости рано или поздно оказываются 
за решеткой.

 На сегодняшний день возбуждено 
семь уголовных дел по ст. 232 УК РФ 
«Организация либо содержание притонов 
для потребления наркотических средств 

или психотропных веществ». Два из них 
возбуждены по этой же статье только 
части второй – совершенные группой лиц 
по предварительному сговору.

На сегодняшний день вступил в силу 
приговор в отношении двух деятелей 
– гражданина Н. и гражданки Т., кото-
рые являлись сожителями. Они устроили 
наркопритон в доме, где проживали роди-
тели мужчины. Заботливо варили в доме 
«борщ», так иногда называют «дезомор-
фин», и угощали этим «вкусным обедом» 
гостей. Надо отметить, что у гражданки Т. 
имеются двое несовершеннолетних детей, 
которые живут «кочевой» жизнью: то тут, 
то там – по родственникам… В результате 
своей деятельности парочка была наказа-
на: оба осуждены по ст. 232 ч. 2. Он полу-
чил срок 3 года 5 месяцев, она – два года 
условно, а не посадили ее лишь потому, 
что дети несовершеннолетние…

Еще один интересный случай. 14 
июня было возбуждено уголовное 
дело в отношении двух содержателей 
наркопритона – гражданки С. и гражда-
нина Д. Эта самая гражданка – инвалид, 

к тому же имеет двоих несовершенно-
летних детей. Дети, кстати, живут, как 
и в предыдущем случае, где придется. 
Зато их мама со своим гражданским 
мужем были активными «варщиками» 
смертоносного зелья под названием «де-
зоморфин». Сами варили да еще и друзей 
приглашали на «угощение». Предостав-
ляли и им возможность похозяйничать 
на кухне. Ужас в том, что все это видели 
дети, ну, когда были дома. И вдыхали в 
себя все ароматы этой адской кухни.

В общем, процветал бы этот наркопри-
тон, если бы не помешали сотрудники 
УФСКН.

Несомненно, содержание наркоприто-
нов доставляет удовольствие только их хо-
зяевам и гостям, а соседи, живущие рядом, 
страдают. Таких жильцов надо выселять. 
И подальше. Управлением федеральной 
службы наркоконтроля разработан ал-
горитм выселения подобных жильцов 
на основании Жилищного кодекса РФ. 
Данный алгоритм согласован с админис-
трацией нашего города. Суть алгоритма в 
том, что если жилец проживает в квартире 

и систематически нарушает права и за-
конные интересы соседей, а еще исполь-
зует жилое помещение не по назначению 
(часть 4, ст. 83 ЖК РФ) – в нашем случае ус-
траивает там наркопритон, то его можно 
выселить. Но для этого нужно возбудить 
на хозяина уголовное дело, после чего его 
должны осудить и только потом можно 
подводить к выселению и подавать доку-
менты на рассмотрение в администрацию 
города. Жалобы соседей на виновника 
беспорядка тоже учитываются.

Борьба с хозяевами наркопритонов 
идет по всем фронтам. Их выселяют, 
садят в тюрьмы, наказывают рублем.., 
но все равно где-нибудь, словно гриб 
после дождя, появится еще один «добрый 
хозяин», которому скучно станет одному 
принимать «волшебное зелье», и он на-
чнет приглашать друзей. А то, что рядом 
дети и им нужна забота, на это можно и 
глаза закрыть. Чувства-то отупели, остал-
ся только инстинкт добычи и принятия 
долгожданного убийственного зелья.

елена ПАСюКОвА  
(по данным УФСКН г. богдановича).

Когда идет охота за дозой наркотика,  
нет дела ни до кого

лето-2012

вОт уже третий год подряд на базе 
дШи действует летний творческий 
лагерь. Он направлен на подготовку 
юных музыкантов, которые будут 
выступать перед зрителями на дне 
города.

В этом году в лагере 35 детей. Все 
они воспитанники детской школы 
искусств и являются неоднократными 
победителями различных конкурсов.

Руководитель лагеря Марина Хны-
кина занимается с детьми постанов-
кой музыкальных номеров, а педагог 
детской школы искусств Марина 
Булычева разучивает с ними новые 
танцевальные постановки.

В лагере ребята весело проводят 
время: ходят на экскурсии в краевед-
ческий и литературный музеи, гуляют 
на свежем воздухе, играют и развле-
каются. Однако репетиции для них 
остаются главными, ведь от того, как 
они подготовятся, зависит качество их 
выступления на самом большом праз-
днике нашего города. Все это время 
репетиции будут проходить в детской 
школе искусств, а в последнюю неде-
лю перед Днем города – на городском 
стадионе.

Ребятам в лагере очень нравится, и, 
несмотря на постоянные занятия, они 
хором заверяют, что им здесь весело и 
интересно. А самое главное – они гор-
дятся тем, что будут выступать на Дне 
города и представлять на нем любимую 
школу искусств.

елена ПАСюКОвА.

Юные музыканты оттачивают свое мастерство
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Маленьким артистам в лагере весело и интересно. Несмотря на продолжительные репетиции, они 
всегда остаются жизнерадостными.

нам пишут

ГалиНа деМиНа – ПриМер 
для МОлОдых ПедаГОГОв

В июле этого 
года старший вос-
питатель центра 
развития ребенка 
«Малыш» Галина 
Демина отметила 
свой пятидесяти-
летний юбилей. В 
детском саду она 
проработала уже 30 
лет, 18 из которых в 

должности старшего воспитателя.
 Галина Александровна является для 

нас лидером, она направляет и поддержи-
вает каждого члена нашего творческого 
коллектива. Она склонна к новаторству, 
различным экспериментам. Ее инициа-
тивность, стремление к самосовершенс-
твованию и самореализации помогают 
достигать поставленных целей.

 Галина Александровна участвовала в 
различных конкурсах. Так, участвуя в 2009 
году в конкурсе Южного управленческого 
округа, была удостоена диплома 2 степе-
ни, а во Всероссийском конкурсе «Воспи-
татель года России» в Свердловской об-
ласти заняла почетное второе место. Она 
активно принимает участие в различных 
форумах, научно-практических конфе-

ренциях и семинарах, а также является 
руководителем районного методического 
объединения старших воспитателей.

Энергия Галины Александровны бьет 
ключом. Активная, жизнерадостная, доб-
рожелательная и отзывчивая, она является 
ярким примером для молодых педагогов.

Алена брОДягиНА,  
музыкальный работник;  

любовь ТАКТеевА, воспитатель;  
галина бАйрАмАлОвА, инструктор  

по физической культуре детского сада № 27.

лариса МараКОва учит 
МалыШей дОБру

В школах вовсю 
идут каникулы, а 
в детских садах 
п р од ол ж а ют с я 
трудовые будни. 
Самоотверженно 
трудятся педагоги 
на благо детям. 
Одним из таких 
является воспи-
татель детского 
сада № 45 Лариса Маракова.

Лариса Алексеевна с заботой и вни-
манием относится к каждому ребенку, 
старается найти подход к каждой семье, 
поэтому в ее группе в детском саду всегда 
царит взаимопонимание и равноправие. 
Воспитательный процесс организован 
таким образом, что учитываются все 
мелочи повседневной жизни в семье, в 

коллективе, в обществе.
Лариса Алексеевна проводит с детьми 

различные мероприятия, обеспечивая 
каждому личностный рост. Под ее руко-
водством малыши становятся активными 
участниками детского коллектива, учатся 
быть честными и добрыми.

Она учит воспитанников дружить и 
уважать друг друга, а также помогает их 
творческому развитию, учит фантази-
ровать, а главное – любить свою семью 
и свою Землю.

Возвращаясь домой, наши дети с 
радостью показывают свои поделки и с 
интересом повторяют сделанное. Шаг за 
шагом, под чутким руководством воспи-
тателя наши малыши познают окружаю-
щий мир, радость дружбы и творчества.

Ольга мАКАрОвА,  
екатерина ФАйзУлиНА,  

лидия КОрОбициНА и др. родители 
воспитанников детского сада № 45.

НиНа череПаНОва – 
челОвеК слОва и дела

В нашем городе 
живет замечатель-
ный человек Нина 
Черепанова, член 
городского совета 
ветеранов.

Активную обще-
ственную работу 
Нина Фадеевна на-
чала в службе быта, 

была профсоюзным лидером (всего в 
сфере бытового обслуживания она прора-
ботала 25 лет). После выхода на заслужен-
ный отдых, в 1992 году, была приглашена 
в городской совет ветеранов, где много 
лет была заместителем председателя, 
а потом и возглавляла общественную 
организацию.

Нина Фадеевна – хороший наставник. 
Мы, члены совета ветеранов фарфоро-
вого завода, до сих пор учимся у нее, как 
надо работать. Ведь недаром городской 
совет ветеранов в 2005 году был признан 
лучшей общественной организацией 
городского округа Богданович. Нина 
Фадеевна помогает нам и сегодня (рас-
сказывает о ветеранском движении), 
является почетным гостем в совете ве-
теранов фарфорового завода.

 Нина Черепанова имеет много на-
град. Среди них: Почетные грамоты 
правительства Свердловской области, 
областной Думы, Законодательного Соб-
рания, Южного управленческого округа, 
главы нашего округа, городской Думы 
и многие другие. Она имеет различные 
звания, в том числе «Ветеран труда». 
Является членом Свердловской област-
ной общественной организации «Тыл-
фронту» и членом лекторской группы по 
патриотическому воспитанию молодежи  
в нашем городе.

 Надежда ПимеНОвА,  
член совета ветеранов  

фарфорового завода.

у Богдановича много достойных людей
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Безопасность

этиМ летОМ стоит такая жаркая 
погода, что всем: и детям, и взрослым 
– хочется расслабиться, окунувшись в 
освежающую воду. это, безусловно, по-
лезно для здоровья, но нужно помнить 
о мерах предосторожности, которые 
помогут обеспечить безопасность.

– Плавать желательно в таких местах, 

которые специально для этого предна-
значены;

– ни в коем случае нельзя нырять в не-
знакомых местах, особенно в тех водоемах, 
которые находятся вблизи населенных 
пунктов. Невозможно предугадать, какое 
там дно и чем это грозит ныряльщику;

– в воде нужно избегать вертикального 
положения и желательно не ходить по дну, 
так как можно порезать ноги об острые 
камни, мусор и т.д.;

– не стоит использовать в качестве 
плавательного средства самодельные уст-

ройства. Они могут перевернуться, утонуть, 
сломаться, что несет большую опасность;

– плавая на матрасах, кругах, ни в коем 
случае нельзя отдаляться от берега на 
слишком большие расстояния (свыше 50 
метров). Течение может унести достаточно 
далеко;

– если вас несет течением, то не ста-
райтесь ему сопротивляться, надо просто 
постепенно приближаться к берегу;

– если вы плавали на лодке, и она пе-
ревернулась, не надо отплывать от нее, 
нужно использовать ее для того, чтобы 

остаться на воде;
– при катании на лодке или прогулоч-

ном катере, необходимо использовать 
основное средство безопасности – спаса-
тельный жилет.

Не забывайте: детям купаться без 
присмотра взрослых нельзя!

Эти элементарные правила поведения 
на воде обеспечат безопасность. Дети долж-
ны знать, как вести себя, и только взрослые 
могут научить их этому.

Анастасия лАУр,  
инженер 81 ПЧ 59 ОФПС.

на силос и сенаж ведется кор-
моуборочными комбайнами 
«Полесье» и «Дон-680», на ко-
торых ударно трудятся соответ-
ственно Юрий Владимирович 
Шитов и Александр Николаевич 
Гурин. На вывозе зеленой мас-
сы задействованы два «ЗиЛа», 
два «ГАЗ-53» и тракторы «ХТЗ» 
и «Пума-155» производства 
фирмы «Кейс». На заготовке 
сена используются две косилки 
фирмы «Клаас», грабли и два 
пресс-подборщика «ПР-145С» 

российского производства. На 
трамбовке силосных и сенаж-
ных ям в дневную смену ис-
пользуются два мощных колес-
ных трактора К-744, а в ночную 
– гусеничный Т-150. Трамбовку 
зеленой массы мы осуществля-
ем круглосуточно.

– Какова урожайность трав 
нынешним летом?

– Из-за продолжительной 
засухи средняя урожайность 
составила около 160 центнеров 
зеленой массы с гектара, но на 
отдельных участках, там, где не-

подалеку расположены болотца, 
урожайность доходила до 280 
гектаров. Солнца этим летом 
много, а вот воды маловато.

– Александр Аркадьевич, 
каковы результаты кормоза-
готовки в вашем хозяйстве 
сегодня?

– По состоянию на 23 июля, 
заложены на хранение 76 про-
центов сена, 87 процентов сило-
са и 90 – сенажа. Заготовка кор-
мов близится к завершению.

вопросы задавал  
Александр КОлОСОв.

Окончание. Нач. на 1-й стр.

...высокий темп кормозаготовки извеЩеНие
26 июля 2012 года созывается дума городского округа 

Богданович для проведения пятого заседания

Каждый должен знать правила поведения на воде

военно- 
патриотичесКое 
воспитание

16 иЮля завершились по-
левые сборы общественного 
молодежного объединения 
«Казачий дозор», которые 
длились 11 дней. в сборах 
принимали участие более 
150 ребят из свердловской 
и челябинской областей.

В живописных местах тур-
базы «Березка» юные казачата 
проходили начальную казачью 
подготовку, а уже опытные «до-
зоровцы» сдавали нормативы на 

знак «Отличник Дозора» и «Луч-
шего бойца Дозора». На этих 
же сборах кандидаты в кадеты 
Первого Уральского казачьего 
корпуса приобрели навыки и 
умения, необходимые кадету.

С утра до вечера ребята 
занимались горной, стрел-
ковой и тактической под-
готовкой. Особое внимание 
уделялось конной езде. Млад-
ших казачат катали на конях, 
а старшие обучались верховой 
езде, уходу за животными: 
чистили, купали лошадей, учи-
лись надевать на них сбрую – в 
общем, делали все, что должен 
уметь настоящий казак. А еже-
дневные занятия по основам 
православной культуры и твор-

ческие вечера способствовали 
духовно-нравственному вос-
питанию юных казаков.

Все с нетерпением ждали тор-
жественного закрытия сборов и 
приезда войскового атамана 
ОВКО, заместителя предсе-
дателя правительства Сверд-
ловской области Владимира 
Романова, который приехал в 
последний день сборов.

На этом мероприятии Вла-
димир Иванович наградил 
лучших кадетов нагрудными 
знаками и грамотами, а руко-
водителей и инструкторов ОМО 
«Казачий Дозор» – медалями.

Правление объединения вы-
ражает большую благодарность 
всем, кто оказывал помощь 

в организации и проведении 
этих сборов, в том числе Вла-
димиру Романову и всему шта-

бу Оренбургского войска.
игорь АрТюхиН,  

есаулец сборов. 

Начало работы – 26 июля, в 
10:00 часов, в зале заседаний на 
3 этаже здания администрации 
по адресу: г. Богданович, ул. Со-
ветская, 3.

На заседании думы городского 
округа Богданович предпола-
гается рассмотреть следующие 
вопросы:

1. О внесении изменений и 
дополнений в решение Думы ГО 
Богданович от 30.12.2011 г. № 103 
«О бюджете городского округа 
Богданович на 2012 год». 

2. О внесении изменений в 
план приватизации на 2012 год.

3. Об утверждении Положения 
о статусе помощника депутата 
Думы городского округа Богда-
нович.

4. О Счетной палате городского 
округа Богданович.

5. О назначении председателя 
Счетной палаты.

6. О присвоении почетных 
званий городского округа Бог-
данович.

7. Разное.

собирались казаки уму-разуму молодых научить

спорт

БОрьБа саМБО
Громкого успеха добился воспи-

танник отделения самбо Детско-
юношеской спортивной школы ГО 
Богданович Евгений Новоселов 
(тренер Игорь Пургин) на прошед-
ших в Якутске V международных 
спортивных играх «Дети Азии».

Несмотря на наличие сильных 
соперников, Женя завоевал сере-
бряную медаль.

 Как отметил министр физи-
ческой культуры, спорта и моло-
дежной политики Свердловской 
области Леонид Рапопорт, эти 
соревнования являются для участ-
ников своего рода мини-олимпиа-
дой, и удачное выступление на них 
может стать для юных спортсменов 

первой ступенькой на пути их боль-
шого профессионального роста.

триатлОН
На стадионе «Энергетик» За-

речного прошёл II этап Кубка 
Свердловской области по триат-
лону. Дистанция для участников 
состояла из 0,3 км плавания, 8 км 
езды на велосипеде и 2 км бега.

В соревнованиях приняли участие 
спортсмены из Омска, Хабаровска, 
Екатеринбурга и других городов, в 
том числе из Богдановича. В итоге у 
воспитанников отделения триатлона 
ДЮСШ ГО Богданович две бронзо-
вые медали. В возрастной группе 
девушек 1995-1997 г.р. третье место 
заняла Алёна Вертипрахова, а сре-
ди юношей 1998-2000 г.р. третьим 
стал Дмитрий Демин.

владимир белОв,  
начальник отдела ФКиС. 

у нас серебро  
в международных играх

Продаю дрова
сухие, квартирник и колотые

 – 8-912-693-88-25.
Реклама

Дрова сухие
Телефон – 8-905-802-77-67.

ре
кл

ам
а

гиБдд сооБщает

ОчеНь частО родители сами подвер-
гают детей опасности. Они совершают 
необдуманные поступки и при этом не бес-
покоятся ни за себя, ни за своего ребенка. 
Например, садятся за руль автомобиля в 
пьяном виде и берут с собой ребенка…

12 июля, в половине второго дня, на улице 
Советской, возле школы № 3, сотрудниками 
ДПС был остановлен несовершеннолетний 
водитель мопеда, который привез в банк 
своего отца.

Сотрудникам ДПС показалось странным, 
что мальчик привез взрослого мужчину на 
мопеде, и они решили проверить его. При раз-
говоре с подростком выяснилось следующее: 
оказалось, что ему 15 лет (а водить мопед 

можно с 16), он «просто помог отцу» добраться 
до банка. В итоге инспекторами был составлен 
рапорт о нарушении, и данный материал будет 
рассматриваться на комиссии по делам несо-
вершеннолетних.

19 июля, около десяти часов вечера, на 
улице Береговой, у дома № 102, произошло 
ДТП. Женщина-водитель управляла авто-
мобилем «ВАЗ-21093», наехала на насыпь 
грунта, и автомобиль опрокинулся. Вместе с 
ней ехал ее 14-летний сын, который больше 
всего и пострадал в этом ДТП. Он получил со-
трясение головного мозга, ссадины головы и 
уха и был госпитализирован в хирургическое 
отделение ЦРБ.

Надо отметить, что женщина села за руль 
уже будучи лишенной водительских прав, а 
на момент аварии была еще и пьяна.

Наталья ДемиНА, 
инспектор по пропаганде ОгибДД.

рискуют и собой, и своими детьми

На сборах ребята приобретали навыки и умения, необходимые настоящему казаку.


